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令和２年度第５回歯学部教授会 議事要旨 

 

日  時  令和２年７月２２日（水） 

      １４時４０分～１６時００分 

場  所  医歯学総合研究科棟１（歯学系）３階会議室 （旧歯学部大会議室） 

 

[出席教授]  １９名 
[欠席教授]   なし   
[事務部出席者] 

事務部長，総務課長，総務課課長代理，学務課課長代理，庶務係長，企画法規係長，人事係長， 
研究協力・倫理審査係長，経理係長，予算係長，歯学教務係長，学生支援係員，庶務係員 

 

 ・議事に先立ち，令和２年７月１日付け事務部人事異動について紹介があった。 

・令和２年度第４回歯学部教授会（令和２年６月１７日(水)開催）議事要旨が確認された。 
 

Ⅰ 議   題 

第１１号議案 学籍異動（休学）について 

  教育委員長から，本件について，資料に基づき学生１名の休学について説明があり，種々意見交

換の後，審議の結果，承認された。 

 

第１２号議案 令和２年度歯学部非常勤講師雇用計画の変更について 

  教育委員長から，本件について，資料に基づき「微生物学Ⅱ」の非常勤講師の雇用時間数を４か

ら８時間へ変更すること，「口腔外科学Ⅰ」の非常講師の雇用期間を９月までとしていたものを３

月末まで延期することについて説明があり，種々意見交換の後，審議の結果，承認された。 

 

第１３号議案 令和３年度入学生の共通教育実験科目削除に伴う卒業要件単位数の変更について 

  教育委員長から，本件について，資料に基づき令和３年度入学生の共通教育実験科目削除に伴う

卒業要件単位数の変更について説明があり，審議の結果，承認された。 

 

Ⅱ 報告事項 

１．第４回歯学部教育委員会（令和２年７月７日開催） 

   教育委員長から，本件について，資料に基づき「歯学部教育に関する要望調査」について 

  を回答をまとめたこと。令和２年度歯学部「学年委員」を決定したこと等について報告があった。 

 

２．第２回歯学部入試諮問委員会（令和２年６月３０日メール会議により開催） 

   入試諮問委員会副委員長から，本件について，資料に基づき「令和３年度個別学力検査の出題

範囲等及び収容定員に関する確認等について」において，①出願範囲等に関する事項，②検査室

の収容人員に関す事項を審議し，「回答書」（案）に示すとおり，一般選抜・学校推薦型選抜Ⅱ・

自己推薦型選抜については，科目等の変更は「無」で回答する旨決定したこと。「検査室の収容定
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員」については，ガイドラインによる全学の基準により算定した試験室の収容人数により回答し

た旨の報告があった。 

 

 ３．第２回歯学部ＦＤ委員会（令和２年６月２６日から７月３日にメール会議により開催）  

   ＦＤ委員会委員長から，本件についてはメール会議にて審議しており，議題として，「１．授業

公開・授業参観」，「２．歯学部授業アンケート」の内容について検討した旨の報告があり，特に

「授業アンケート」については，自由記載欄で，「特に，この科目の遠隔授業について，対面式授

業と比べて記載してください。」に変更した旨，資料に基づき報告があった。 

 

 ４．第４回入試委員会（全学）（令和２年７月１７日Web会議により開催） 

   入試諮問委員会副委員長から，本件について，「令和３年度入学者選抜」等に関する関係事項に

ついて審議したことについて，資料に基づき報告があった。 

 

５．第４回歯学部学生委員会（令和２年７月２日開催） 

   学生委員長から，本件について，①令和２年度鹿児島大学歯学部後援会役員会・総会，②森田

奨学育英会奨学金について審議したこと，報告事項として①全学学生生活委員会，②学生の胸部

エックス線検査の実施，③事件・事故報告，④桜ヶ丘グラウンドのネット張り替え，⑤新型コロ

ナウイルス感染症への対応等について，資料に基づき報告があった。 

 

６．第４回歯学部企画委員会（令和２年７月２０日開催） 

   学部長から，本件について，継続審議として，①「本学ウェブサイトへの広告及びネーミング

ライツを利用した教育研究環境基盤の強化」，②「今後の歯学部講義実習棟の改修」についての審

議状況の報告があり，①については，引き続き検討していくこと。②「歯学部講義実習棟の改修」

については，改修計画が認められ，「歯学部基金」を活用して改修する旨の報告があった。 

 

７．第４回歯学部基金運営委員会（令和２年７月２０日開催） 

   学部長から，本件について，継続審議として，①「歯学部講義実習棟１階学生ロッカー室の改

修」についての審議状況の報告があり，本改修については，「歯学部講義実習棟の改修」の一環と

進める旨の報告があった。 

 

８．ブラウィジャヤ大学歯学部（インドネシア）との部局間学術交流協定の締結について 

   国際交流委員長から，本件については，令和２年３月１８日開催の令和元年度第１５回歯学部

教授会で承認され，４月８日付けで部局間交流協定を締結した旨資料に基づき報告があった。 

これまで部局間学術交流協定については，締結の報告等を行っていなかったが，今後は報告す

る旨の説明が併せてあった。 

 

９．第１回財務委員会（Web会議：全学 令和２年６月１１日開催） 

   学部長から，本件について，特に①令和元事業年度決算における財務諸表による分析「～Ｇグ

ループとの比較～」及び②令和３年度概算要求事項について資料に基づき報告があった。 
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１０．令和２年第２回研修医（歯科医師）研修専門部会（令和２年７月８日開催） 

   担当副学部長から，本件について，資料に基づき報告があった。 

 

１１．令和２年歯科大学学長・歯学部長会議（Web会議 令和２年７月１７日開催） 

   学部長から，本件について，資料に基づき報告があった。 

 

１２．新型コロナウイルス対策会議（令和２年７月２１日開催） 

   担当副学部長から，令和２年７月２１日に開催された「第１０回鹿児島大学の教学事項に係る

新型コロナウイルス感染症走対策特別会議」（全学）を受けて同日開催された桜ヶ丘地区の「新

型コロナウイルス対策会議」について，資料に基づき報告があった。 

 

（説明不要・資料掲載のみ） 

１３．令和２年度第４回歯科医師臨床研修担当者会議（令和２年７月２日日開催） 

   担当副学部長から，本件については，資料のみによる報告である旨の説明があった。 

   

Ⅲ その他 

１．令和２年度歯系発表会の開催について（第３回口腔先端科学教育研究センター運営会議より） 

   口腔先端科学教育研究センター長から，本年度の歯系発表会について，現在１２月１９日を予

定していること。ポスターセッション，Ｗｅｂによる開催も含めて，さらに検討を進める旨の報

告があった。 

 

 

  次回教授会 （定例）令和２年９月１６日（水）歯学系会議終了後～ 


